



Fiesta de San José

Mañana celebramos la fiesta de san José. Todos sabemos quién fue José, ese pobre carpintero de un pueblo pequeño, esposo de María, la madre de Jesús. No sabemos más de José porque no se recoge ninguna palabra de él en todo el Evangelio. Quizá esta lección silenciosa de san José pueda enseñarnos hoy mucho.

San José es por excelencia el patrón de los carpinteros ya que ejerció esta profesión según nos narra el Evangelio de Mateo y por extensión, lo es también de todas aquellas personas que trabajan en oficios manuales. Así mismo, el Papa Pío IX lo declaró en 1870, patrón de la Iglesia Católica. Y no olvidemos que también mañana, 19 de marzo, es el día del padre, una festividad en honor a nuestros padres, como padre fue José de Jesús.



Como curiosidad te diré que no en todos los países se celebra mañana el día del padre. Por ejemplo en América se celebra en Junio. ¿Por qué? Te cuento:

Todo se debe principalmente a una señora americana llamada: Mrs. Dodd. En 1909 ella hizo esta propuesta, ya que deseaba que existiera un día especial que honrara a su padre, William Dodd. William había sido un veterano de la guerra civil estadounidense que enviudó al fallecer su esposa mientras daba luz a su sexto hijo. Sólo y sin apoyo, asumió la tarea de criar y educar a sus seis hijos en una granja al este del estado de Washington.

Ya adulta, Mrs. Dodd vio en su padre a un hombre valeroso, cariñoso y desinteresado que había realizado todo tipo de sacrificios para sacar adelante a su familia. Debido a que su padre había nacido en junio, Mrs. Dodd escogió el 19 de junio de 1910 como fecha para celebrar el Día del Padre en honor al suyo. En 1924 el presidente estadounidense Calvin Coolidge apoyó la idea y convirtió el "Día del Padre" en una celebración nacional. Finalmente en 1966, el Presidente Lyndon Johnson firmó una proclamación presidencial que declaraba el tercer domingo de junio como "Día del Padre" en Estados Unidos. La mayoría de países del continente americano se sumaron también a dicho festejo.



- ¿Qué personas nos llaman más la atención: las que hablan con palabras bonitas o las que lo hacen con gestos silenciosos, pero llenos de cariño?
- ¿Tus gestos hablan tanto como tus palabras?

Mañana es un día festivo. Recuerda que se lo debemos a nuestro padre, ¿qué gesto de cariño puedes tener con él?

¡¡ SÍ, TÚ PUEDES !!

¡Sí, tú puedes!

